

Extrait du Orchestre d'Harmonie de Montigny en Gohelle

<http://pascal.ksp.free.fr/spip.php?article87>

Noël pour l'Institution " la Irmandade " d'Ouro Preto

- Année de la France au Brésil -



Date de mise en ligne : jeudi 3 décembre 2009

Orchestre d'Harmonie de Montigny en Gohelle

Noël pour l'Institution " la Irmandade " d'Ouro Preto

Suite à notre échange dans le cadre de l'année de la France au Brésil 2009, tous les musiciens de l'Harmonie Municipale de Montigny en Gohelle qui gardent un excellent souvenir de leur passage à Ouro Preto, se sont mobilisés à l'occasion des fêtes de Noël, pour faire parvenir aux enfants de l'Institution « la Irmandade » à Ouro Preto au Brésil, divers jouets et peluches, qui, nous espérons, leur feront le plus grand plaisir.

Nous leur souhaitons à tous UN JOYEUX NOËL.